



Walter Loser à Bluche, en avril dernier. Arrivé dans le Valais central en 1974, il y a fondé une famille et ne l'a plus jamais quitté

WALTER LOSER

«Crans-Montana est l'une des meilleures stations du monde»!

/Claude-Alain Zufferey

Est-il vraiment utile de présenter Walter Loser dans le Valais central? Non, mais les lecteurs de *La Vie à Crans-Montana* dépassent largement ce cadre. Valaisan d'entre les Valaisans, Walter Loser est... saint-gallois d'origine. C'est dans le Rheintal, à la frontière de l'Autriche, qu'il a décroché son CFC d'employé de commerce.

Désireux d'apprendre le français, il a transité par Genève avant de rejoindre le Valais. Ses armes, il les a tout d'abord faites au guichet de l'Office du tourisme de Montana, dès 1974. Puis il a gravi les échelons en passant par le marketing et la communication, jusqu'au poste de directeur de l'OT de Crans-Montana, qu'il a occupé durant 18 ans. *«J'ai été nommé après les Mondiaux de ski que nous avons mis sur pied en 1987. Dans ce comité d'organisation, j'étais responsable des médias.»*

Une vie à l'international

Walter Loser a complété sa formation en décrochant un MBA en management touristique. Il est actuellement CEO de la Crans-Montana Football Camps Association, ainsi que consultant en tourisme et en marketing international. Il parcourt le monde dans le cadre de ses mandats pour une école internationale et Lausanne Tourisme. Alors, est-ce mieux ailleurs? *«Absolument pas! Depuis mon arrivée à Crans-Montana, je n'ai jamais songé à déménager. Je défendrai toujours cette destination incroyable.»* De plus, après les Mondiaux 87, il a épousé une Valaisanne de Crans-Montana et fondé une famille avec 2 enfants. Donc une raison de plus de ne plus quitter le Valais.

Is there really any need to introduce Walter Loser in Central Valais? No, but readers of *Crans-Montana Life* come from much further afield. Quintessential Valaisan though he is, Walter Loser is in fact originally from Saint-Gall. It was in the Rheintal, on the Austrian border, that he earned his Swiss Federal Diploma in Commerce.

He was keen to learn French, so he spent time in Geneva before moving to Valais. He cut his teeth behind the counter at Montana Tourist Office, starting in 1974, then rose through the ranks, working in marketing and communications and eventually becoming Director of the Crans-Montana Tourist Office, a position he held for 18 years. *'I was appointed after the World Ski Championships, which we hosted in 1987. I was the media officer on the organising committee.'*

An international life

Walter Loser completed his training with an MBA in Tourism Management. He is currently CEO of the Crans-Montana Football Camps Association, as well as a consultant in tourism and international marketing. He travels the world in connection with his work on behalf of an international school and Lausanne Tourism. So, are things better elsewhere? *'No way! Since arriving in Crans-Montana, I've never considered moving away. I'll always champion this incredible destination.'* In any case, he married a Valais native after the 1987 World Championships and they went on to have two children – another reason not to leave Valais.